

Fecha 04.08.2022	Sección Negocios	Página 20
----------------------------	----------------------------	---------------------

Heineken producirá 7 millones de latas de agua potable para NL

Redacción • La Razón

LA EMPRESA cervecera informó que producirá 7 millones de latas de agua potable para ser distribuidas en comunidades de Monterrey en Nuevo León, luego de haber realizado la entrega de 500 mil latas en presencia de autoridades federales, estatales y municipales. En conjunto, las entregas de la empresa ascenderán a dos millones y medio de litros del líquido.

Mónica Bichara, vicepresidenta de Asuntos Corporativos y Legal de Heineken México, señaló que la firma ha destinado una parte importante de su capacidad de producción en la cervecería de Monterrey para el envasado de siete millones de latas adicionales que se entregarán entre el 15 y 22 de agosto próximo.

"Creemos que para Brindar un Mundo Mejor hay que empezar desde casa y continuamos tomando acciones para ser parte de la solución al reto que enfrentamos. Por ello, hoy, aunado a esta entrega, compartimos que hemos iniciado el uso de una parte importante de nuestra capacidad de producción en la Cervecería de Monterrey...", destacó.

A través de la Secretaría de la Defensa Nacional, la Secretaría de Igualdad e In-

clusión, el Instituto Mexicano del Seguro Social, Municipio de Monterrey, Cruz Roja, y Cáritas de Monterrey, las mencionadas latas podrán llegar con mayor oportunidad a más personas, gracias a la infraestructura con la que cuentan.

La firma aclaró que el cambio de operación que tendrá en la primera quincena de agosto no afectará el abastecimiento de sus marcas de cerveza, como Tecate, Sol, Indio y Carta Blanca.

En el evento de la entrega de las primeras 500 mil latas de agua potable, Guillermo Dillon, director general de Caintra, mencionó que la crisis hídrica que se enfrenta es consecuencia de una sequía prolongada, el crecimiento de la población en el estado y una inversión reducida en infraestructura hídrica en los últimos años.

"Ante el reto que enfrentamos, la colaboración de todos es crítica y necesaria, sólo juntos y coordinados: autoridades de todos los niveles, ciudadanos y la industria, podremos salir adelante. Por este motivo, Caintra, como voz de los industriales en nuestra entidad, promueve la iniciativa

"SUMEMOS UN CHORRO" con la cual nos solidarizamos con las comu-

nidades más vulnerables, en donde el abasto de agua no ha sido constante", destacó Dillon.

Martha Herrera, secretaria de Igualdad e Inclusión de NL, agradeció a Heineken el compromiso, que aseguró, se vio desde un principio, gracias al trabajo colaborativo que han hecho con el estado, con agua y drenaje, con las personas que más lo necesitan, con aquellas colonias que no han tenido el suministro del líquido en sus colonias y para lo cual han donado ya cerca de 130 mil latas.

ESTE MIERCOLES entregó junto con las autoridades del estado 500 mil botes; empresa afirma que por estas entregas no se afectará el abastecimiento de sus marcas

5

Pipas de agua ya fueron donadas por la empresa



Foto: Especial

AUTORIDADES de NL, del Gobierno y directivos de la empresa, ayer en la entrega de 500 mil latas de agua.



Página 1 de 1
\$ 38872.00
Tam: 226 cm2